



# 士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 08 №.2644

2018～2019年度 国際ロータリーテーマ  
インスピレーションになろう

2018～2019年度RI会長 バリー・ラシン



■RI HP <https://www.rotary.org/ja>  
■士別RC HP <http://www.douhoku.jp/shibeturc/>

2018～2019年度士別ロータリーのスローガン

**「紡ぎ合う 互助の力で 未来へ」**

写真／村中信行氏

- 例会場／士別グランドホテル
  - 例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
  - 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
  - 会長／佐藤元保 ■副会長／奈良康弘
  - 幹事／穴田俊昭
- (平成30年)

今日のプログラム

**第2727回例会 2018年9月3日(月)…〈普通例会〉****■ 8月27日の記録 ■ 〈夜間例会〉**

- 司会 山口 哲雄 会場監督
- 斉唱 それでこそロータリー
- 本日の出席 会員48名中 出席者48名 出席率100%
- 本日の欠席

- メークアップ 織戸俊二、近井孝義、大野裕一郎、伊藤優市（釧路北RC 60周年）
- ビジター
- ゲスト
- ニコニコBOX 大江智宣（ロータリーライオンズ合同ゴルフコンペ優勝祝いとして）

累計63,000円

**例会予定****■9月の例会…《基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間》**

- 9月3日(月)／例会・理事会
- 9月10日(月)／夜間例会
- 9月17日(月)／休会(法定休日：敬老の日)
- 9月24日(月)／休会(法定休日：秋分の日)

**■10月の例会…《経済と地域社会の発展月間・米山月間》**

- 10月1日(月)／例会・理事会
- 10月8日(月)／休会(法定休日：体育の日)
- 10月15日(月)／例会
- 10月22日(月)／例会
- 10月29日(月)／夜間例会

## ■会務報告…………佐藤元保 会長

8月もあと数日となりました。何気なく使っている「数」。「八」に込められた意味についてお話をいたします。日本の古典『古事記』あるいは『日本書紀』のなかに、八百万の神・大八洲など「八」にまつわることばをたくさん見つけることができるよう、『八』は日本古来の聖数ともいえます。漢数字の「八」は末広がりの字体で、将来にわたって、運勢が開けていくといわれ、縁起の良い数であります。また「八」は、多数を意味することばとしても使われます。「八百屋」が代表的な例で、「大江戸八百八長」「大阪八百八橋」は八百八の町や橋があるというわけでなく、たくさんの町や橋があるということです。

さて、当クラブ会員の谷温恵さんが園長の士別幼稚園では、終戦後の混乱期の昭和23年に創設以来、今年開園70周年の節目を迎えて、過日記念事業実行委員会を立ち上げ、来る10月13日記念式典を実施される旨のご案内をいただきました。誠におめでとうございます。『今後とも真の幼児教育の実践を継続し、さらなる発展を目指すことにご理解ご協力のほどよろしくお願ひします』とのことでございます。ご活躍をお祈り申し上げます。

## ■幹事報告…………穴田俊昭 幹事

1. 9月28日～29日帯広で開催されます地区大会の参加者がまとまりました。28日は織戸カバナー補佐、佐藤会長、幹事の3名にて地区指導育成セミナーに参加します。29日の地区大会には、ガバナー補佐、会長、幹事を含め18名の参加となりました。交通手段につきましては、後日ご連絡致します。

2. 本日例会終了後、新入会員歓迎会をスナック団にて行います。会費は2,000円となっております。多くの会員の方の参加をお願い致します。

## ■ライラセミナー実行委員会

### …………片庭隆暁実行委員長

ライラセミナーが、今週の土・日曜日といよいよ近づいて参りました。あとはやるだけというところです。

私、20年前に根室で開催されたライラセミナーに26歳の時に参加致しました。土別から車で行ったんですが8～9時間くらいかかって行きました。その時に稚内から11～12時間かけて電車で来たというメンバーもいました。おそらく土別で行われるライラセミナーに電車で来るという方もいらっしゃると思います。約60名の研修生、40名のメンバーが来ます。土別に初めて来るという研修生もいらっしゃると思います。土別に来て良かったという印象をうけてもらえるように事業を行いたいと思いますので宜しくお願い致します。

この後、ライラセミナーの各委員会委員長より、現状の報告と今後の予定についての発表がありました。